

姫路城と太陽公園

右城 猛

まえがき

平成 21 年 4 月 5 日(日)。天気予報は今日から晴れ。3 月 28 日から始まった高速道路料金の割引サービスの恩恵を授かるべく、姫路まで妻とドライブすることにした。決めたのは前夜で毎度のこと。

渋滞に巻き込まれるのを避けるため家を 5 時半に出発。9 時には姫路城に入ることができた。

2 時間で姫路城内を一通り見物。30 分遅れていれば大勢の花見客に巻き込まれていた。

追手門茶屋で昼食を取った後、峰相山山麓にある太陽公園へ行く。ここは、愛光社会福祉事業協会(太陽福祉グループ)が運営するテーマパーク。

2 時間見学。14 時、山陽姫路西 IC から山陽自動車道に入る。備中 SA で約 30 分の休憩をとり、自宅に帰り着いたのは 17 時。「早起きは三文の徳」を実感する順調な旅であった。

姫路城

現在の姫路城は慶長 6 年(1601 年)から 8 年の歳月をかけて池田輝政が建てたもの。1993 年には、法隆寺とともに世界遺産に登録された。



桜門橋を渡ると大手門(桜門)



三の丸からの姫路城、別名は白鷺城



天守閣より南西の方角を展望。左の大きな広場が三の丸広場。



菱の門を潜って眺めた大天守



釘隠



ぬのの門の前の石垣。鏡石が侵入してくる敵を睨んでいる。



鯨(しゃちほこ)



備前丸と大天守



天守閣にある刑部神社



特別公開中の雪隠





大手門(桜門)



西の丸から眺めた大天守

太陽公園

太陽公園は社会福祉法人愛光社会福祉事業協会(太陽福祉グループ)が運営。施設は障害者の雇用の場にもなっており、入場料等の収入は障害者への給与等に充てられている。園内には三光園、愛光園などの福祉施設が併設されている。

全長2キロの「万里の長城」、1000体の兵馬俑が発掘された現場を再現した兵馬俑展示館が見もの。



西の丸ではボランティアの方と記念撮影



太陽公園の入口。入場料は大人500円と安い。



西の丸から眺めた大天守



フランスの凱旋門



メキシコの巨石人頭

巨石人頭像とは、メキシコ湾岸のオルメカ文化の遺跡に見られるネグロイド風貌の人物の頭部を表現した巨大な石像。



チリのもアイ像。イースター島にある人面を模した石造彫刻。



アメリカの自由の女神像。実物よりは小さい。



この石は原寸大の石の貨幣。ミクロネシアに浮かぶヤップ島では現在もこのような石の貨幣を使用している。



兵馬俑（へいばよう）

古代中国で死者の埋葬に副葬品として埋葬されたもの。兵士及び馬をかたどったものを兵馬俑と言う。有名なのは秦の始皇帝陵で、世界遺産に登録されている。太陽公園兵馬俑坑は、この秦の始皇帝陵を再現したもの。展示している兵馬俑は、中国の兵馬俑博物館において作成されたレプリカが展示されているが、サイズは本物と同じ。その数は1,000体。



万里長城山門。実際の万里長城には山門はないが、太陽公園万里長城の入口。



ミクロネシア連邦のヤップ島にある石貨神殿。古
来使用されていた石の貨幣をお祀りしている。



五百羅漢

羅漢とは、尊敬や施しを受けるに相応しい聖者。もとは仏陀の尊称の一つでもあった。中国・日本では仏法を護持することを誓った 16 人の弟子を十六羅漢と呼び尊崇した。仏典編集に集まった 500 人の弟子を五百羅漢と称して尊敬することも盛んであった。

太陽公園五百羅漢は、鶏足寺の護守として建立。手彫りの羅漢で全て表情が違う。



ソウルの李さんから電話。



天安門（紫禁城）と天安門広場



エジプトのピラミッドとスフィンクス



インドの磨崖仏



韓国鐘樓



平成 21 年 4 月 19 日にオープンする予定の白鳥城。
ドイツ南部にあるノイシュヴァンシュタイン城
を模している。



双塔寺



双塔寺の双塔



平成 21 年 4 月 19 日にオープンする白鳥城。